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今日莱芜

两会

本报1月7日讯(记者 郭延冉)
7日上午，参加莱芜市第十七届人民
代表大会第四次会议的各代表团成
员陆续到莱芜宾馆报到。据介绍，十
七届人大四次会议于8日开幕，10日
闭幕，为期3天。

7日上午11时，市委书记王良、市
长王磊等市领导在莱芜宾馆看望了
参加十七届人大四次会议的代表们。
7日下午，十七届人大四次会议预备
会议在会展中心召开；人代会主席团
第一次会议及人代会议案审查委员
会第一次工作会议和人代会计划预
算审查委员会第一次工作会议在莱
芜宾馆召开。

据了解，在此次大会开幕前，各
区人大代表深入基层，就全市经济社
会发展、人民群众普遍关心的热点、
难点问题进行了调查研究，广泛了解
社情民意。人大代表们纷纷表示，会
议期间将积极建言献策，不负人民重
托，履行好人大代表的神圣职责。

市市十十七七届届人人大大四四次次会会议议今今日日开开幕幕
会期3天，10日闭幕

本报1月7日讯 (记者 郭延
冉 ) 7日下午，莱芜市第十七届
人民代表大会第四次会议预备会
议在莱芜会展中心举行。266名人
大代表出席会议。莱芜市人大常
委会第一副主任朱胜运主持会议
并讲话。

会议选举了莱芜市第十七届
人民代表大会第四次会议主席团
和秘书长；表决通过了莱芜市第
十七届人民代表大会第四次会议
议程；表决通过了市十七届人大
四次会议议案审查委员会名单；
表决通过了市十七届人大四次会
议计划预算审查委员会名单。

朱胜运在讲话中指出，市十
七届人大四次会议是在全市上下
进一步深化改革，加快奋起赶超、
科学跨越步伐的新形势下召开的
一次重要会议。会议的指导思想
是：以邓小平理论、“三个代表”重
要思想、科学发展观为指导，全面
贯彻落实党的十八大和十八届二
中、三中全会精神以及市委十三
届五次全会精神，在中共莱芜市
委的坚强领导下，充分发扬民主，
严格依法办事，动员全市人民进

一步解放思想、改革创新、真抓实
干，努力开创全市科学发展新局
面。他希望各位代表充分认识开
好这次会议的重要性，不负全市
人民重托，以高度的责任感和使
命感，认真审议好各项议题，履行
好人大代表的神圣职责。

朱胜运提到，本次会议将听
取和审议市人民政府、市人大常
委会、市中级人民法院和市人民
检察院的工作报告，审查莱芜市
2013年国民经济和社会发展计划
执行情况与2014年计划草案的报
告、莱芜市2013年财政预算执行
情况和2014年财政预算草案的报
告。会议所听取审议的工作报告
和有关决议，事关莱芜市经济社
会发展大局，各位代表要以对人
民高度负责的态度，认真审议各
项议题，使会议作出的决议决定
更加符合实际，更加切实可行，
更能反映广大人民群众的意愿
和要求。

朱胜运说，本次会议的选举
任务非常重要，市委向会议推荐
的各项人选，是经过认真考察、协
商和研究决定的。各位代表要认

真酝酿讨论，严肃认真地投好自
己神圣的一票。

关于代表提出议案及建议、
批评和意见，朱胜运指出，会议期
间和会议之后都可提交，不受时
间限制，希望各代表团围绕莱芜
市经济发展大局，以及人民群众
普遍关心的热点难点问题，积极

建言献策，充分反映人民群众的
意愿和要求，提出建设性意见和
建议。

朱胜运指出，依照有关法律
规定，会议由主席团主持，主席团
常务主席召集并主持主席团会
议。各代表团要在主席团的领导
下，完成会议各项任务。

市市十十七七届届人人大大四四次次会会议议举举行行预预备备会会议议

把老百姓的声音

传递到两会上
本报1月7日讯(记者 于鹏飞)

7日上午，出席莱芜市第十七届人民
代表大会第四次会议的人大代表们
陆续前来报到，而一位老人的到来却
格外吸引记者的关注。他就是来自莱
城区羊里镇东土屋村连任十几届村
党支部书记、一干就是30年的王成
武。

王成武是第四次担任莱芜市人
大代表，他最关心的议题是希望政府
加大对农村各项政策的扶持力度，包
括农村基础设施建设尤其是水利上
的资金投入，他说，这也是东土屋村
广大老百姓最关心的事情。

“作为村民的代言人，我要履行
好人大代表的神圣职责，认真听好报
告，把东土屋村民最关心的问题传达
上来。如今，在党和政府的关怀下，东
土屋村老百姓的生活水平改善和提
升了不少，2013年对于咱村来说也是
不平凡的一年，比如在村内道路建
设、山水绿化、村容村貌整治上都取
得了令人可喜的变化，可以说是建立
起了一个生态小山庄。”王成武书记
对记者谈道。

已近花甲的王成武是一个闲不
住的有心人，“带领父老乡亲们一起
致富，让村民的口袋鼓起来”时常挂
在他的嘴上。作为一名人大代表，王
成武始终拥有一份干事创业的情怀，

“之前，村内4条5000多米长的道路早
已完成修通绿化，路灯也已安装上，
2014年，我们将继续加快改造旧村面
貌，按计划新建一栋居民楼，同时也
能让15户老年人住上老年公寓。”王
成武说。

7日上午，参加十七届人大四次会议的代表们在莱芜宾馆报到。

十七届人大四次会议预备会议现场。
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